

le paiement de sa part du coût de la construction du tunnel de l'avenue Des Carriés.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De déposer aux archives.

23.—(22676) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du paiement du salaire de M. N. L. Chartier, durant le temps de sa maladie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'imputer le montant dudit salaire sur les crédits votés pour travaux publics dans la Division Ouest.

24.—(23912) Soumise une communication de MM. Dessaulles et Compagnie, au sujet du contrat de MM. Hénault & Heffernan, pour la construction d'un égout dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

25.—(23939) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à la Bitulithic Paving Co., un dépôt de \$460, en rapport avec le pavage de la rue Mansfield, entre les rues Burnside et Sherbrooke.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

26.—(23761) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de référer au Ingénieur de la Ville, une interpellation du Conseil, au sujet de la connection des égouts et de l'enfouissement des fils dans les rues qui doivent être pavées.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour rapport sur la façon dont ces travaux se font.

27.—Soumise une requête, à l'effet de faire construire un édifice de bain, dans le quartier LaFontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux, pour rapport sur l'opportunité de faire droit à cette requête.

28.—(21438) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande des propriétaires des rues Saint-Hubert et Saint-André, pour être exemptés de payer le coût d'un égout, sur la rue Saint-Christophe.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer sur la table, jusqu'à ce que le Conseil ait transmis au Bureau le règlement qui règle cette question.

29.—(23944) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant une copie du contrat, entre MM. Norman M. McLeod et F. J. Jago Co., Ltd.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De déposer ledit contrat au dossier, mais que ce contrat, de même que son dépôt, entre les mains de la Ville, ne modifieront en aucune façon les droits et obligations respectifs des parties (de la Cité et de McLeod) et résultant des actes et conventions antérieurs.

30.—(23931) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant l'acceptation de quatre tracteurs-automobiles, reçus de la maison W. E. Seagrave.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

31.—(23930) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant de faire droit à la demande de

with the payment of its share of the cost of the construction of the Descarriés avenue tunnel.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be filed of record.

23.—(22676) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer anent the payment of the salary of Mr. N. L. Chartier, during the time he was ill.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the amount of the said salary be charged against the appropriations voted for public works in the Western Division.

24.—(23912) Submitted a communication from Messrs Dessaulles & Co., anent Messrs Hénault & Heffernan's contract, for the laying of a sewer in Mount Royal Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

25.—(23939) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that the Bitulithic Paving Co. be refunded a deposit of \$460 made in connection with the paving of Mansfield street, between Burnside and Sherbrooke streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

26.—(23761) Submitted a report from the Law Department, recommending that the question put by a member of Council anent the connection of sewers and the placing of wires under ground in the streets which are to be paved, be referred to the City Engineer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer, for a report as to how the said work is being performed.

27.—Submitted a petition asking that a bath be erected in La Fontaine Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report as to the advisability of granting said request.

28.—(21438) Submitted a report from the Law Department anent the petition from proprietors on St. Hubert and St. André streets, asking that they be exempted from paying the cost of the sewer laid on St. Christophe street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be laid on the table, until the Council has transmitted to this Board the by-law which settles this question.

29.—(23944) Submitted a report from the Law Department, transmitting a copy of the contract, between Messrs Norman M. McLeod and F. J. Jago Co., Ltd.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said contract be filed of record, but the said contract and the depositing of the same with the City shall not modify in any wise the reception rights and obligations of the parties (the City and McLeod), resulting from previous deeds and agreements.

30.—(23931) Submitted a report from the Chief of the Fire Department recommending that four automobile tractors received from the W. E. Seagrave Co., be accepted.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

31.—(23930) Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that the W. E. Sea-